
 

 

 

 

7 月の初旬とは思えないほど日差しが強くなり、夏の訪れを感じる季節になりました。６月には

第１回定期テストが行われ、それぞれの成果や課題が見えてきたのではないでしょうか。学習時間

や内容など、自分自身の学習を見直すきっかけとしてほしいと思います。 

また、いよいよ夏休みまで１か月を切りました。勉強に部活動に、目標を持って過ごしていける

よう、自分自身の生活を見つめる１か月にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習 学年委員長 

渡辺 翔也くん 

 ６月までの成果は、自主学習の質が全体的に少しずつ上がってきたこ

とです。一方で、課題は忘れが多いことです。これからは、今の成果を

継続できるようにし、課題を減らしていけるよう、学習班中心に呼びか

けを行います。「あたりまえのことをあたりまえに」していきましょう。  

生活 学年委員長 

佐藤 空也くん 

 学年部会では、7：55着席、休み時間の過ごし方、自転車の止め方や

鍵の抜き忘れなどの課題が出ました。これらの課題の中で、７月は 7：

55着席を目標に設定しました。朝の着席時間を学年全員が達成していけ

るように積極的に取り組んでいきます。 

給食 学年委員長 

土屋 好誠くん 

 学年部会を行って、給食班としての課題は、「私語が多い」「残菜が多

い」「12：30いただきますに間に合わないことがある」の 3つです。

今年度の目標は「残菜 0」となっています。目標を達成するため、量が

少ない人から配膳するなどの取り組みを行っていきます。 

歌声 学年委員長 

古俣 咲笑さん 

 ６月までの成果は、音程がよくなり、声量が出てきたことです。各学

級で曲をたくさん聞くことで、自信を持つことができました。次への課

題は、練習に対する取り組み態度と、歌う時の姿勢です。スムーズな練

習のために声かけをしながら取り組んでいきます。 

環境 学年委員長 

松浦 拓海くん 

 学年部会を行っての環境班の課題は、「清掃中の私語が多い」ことでし

た。この課題を解決して無言清掃を達成し、目標である清掃開始時間の

統一に向けてタイマーで移動時間を計る、抜き打ちで環境班によるチェ

ックを行うなどの取り組みを行っていきます。 

 

 

 

７月２１日（金）から始まる夏休みを迎えるにあたって、家庭でも話題にしてみてください。 

・長期休み中は、SNSによるトラブルが多くなります。夏休みはスマホなどの使い方について、

確認する良い機会となります。事件・事故などのトラブルに巻き込まれないように気を付け

るようお願いします。 

・夏休みになると、暑さを避けるために、海や川などに行くことが多くなります。毎年ニュー

スなどで多くの河川の事故を耳にします。命を守るためにも、河川を使用する場合は十分に

気を付けるようお願いします。 

・夏休みは、４月からの振り返りを行うチャンスです。特に学習面では、苦手な教科に挑戦で

きる絶好の機会となります。また、夏休み明けには第２回定期テストもあります。学校での

授業がない夏休みだからこそ、家庭での学習に励むようご指導お願いします。 

・普段はなかなか家の手伝いが出来なかったり、遠出をする機会も少なかったりします。せっ

かくの夏休みです。是非家族との時間を大切にするようお願いします。 

・この夏休み中に、ほとんどの部活動では３年生が引退し、２年生が主体となります。また、

夏休み明けからは様々な行事もあり、委員会活動などでも２年生が主導となって活動を行い

ます。川間中の中心として活動をしていくという心構えを夏休み中にしておいてください。 

 

 

 

7/1（土） 葛北大会（水泳） 7/13（木） 全校委員会（特別） 

7/4（火） 
全校統一テスト取り組み期間 

～7/11（火） 

7/15（土） 葛北大会 

（卓球・陸上・バレー男子） 

7/5（水） 集金日 7/17（月） 海の日 

7/8（土） 
葛北大会（野球・サッカー・テニ

ス・バレー女子） 

7/19（水） 大掃除 

7/20（木） 全校集会 

7/10（月） 授業参観 保護者会 
7/21（金） 

夏期休業開始 

葛北大会（バスケ） 
7/12（水） 

第１回全校統一テスト 

全校委員会（中央） 7/30（日） 吹奏楽コンクール 

 

8/31（木） テスト前諸活動停止 9/5（火） 第２回定期テスト ２日目 

9/1（金） 夏季休業明け登校日 全校集会 9/6（水） 集金日 

9/4（月） 第 2回定期テスト １日目   

※予定は変更する場合がございます。ご承知おきください。 

２学年だより ７月号 

 ～つなぐ～ 

 

２学年では、６月９日に第１回学年部会を行いました。学年部会では、各学級の学習班・生活班・

歌声班・環境班・給食班、同じ班のメンバー同士が集まり、学級や学年の現状や課題を話し合いまし

た。今後の活動に向けて共通理解を図り、班員全員で取り組んでいくことが目的です。今回の学年部

会では進級してからの約 2 か月間の生活を振り返り、そこで出た課題を夏休みまでの１か月間で改

善していくこととなりました。 

 

  

 

 


